



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	55	29/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



**LEÓN.** Andrés Manuel López Obrador aseguró que la oposición no tiene dirigentes con experiencia política, pues la mayoría de los posibles candidatos opositores nunca han tenido cargos de Gobierno ya que solo han sido legisladores y algunos ni siquiera han sido elegidos por voto popular. Además, dijo que no es fácil gobernar y que en la cuarta transformación, movimiento que él encabeza, los posibles candidatos que pueden ser elegidos son profesionales que pueden darle continuidad al proyecto, porque han gobernado y son personas preparadas.